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初めての春季大会！

新年度が始まって約２か月が経ちました。子どもたちは，新しいクラスや新しい友達，新しい先生にも慣
れ，笑顔一杯の学校生活を送っています。昨年度はコロナウィルスの影響で，春季大会・総合体育大会・新
人大会のすべてが中止となってしまいました。２年生にとっては，中学校に入学して初めての春季大会参加
でした。試合にはまだ出場できず，試合を観戦したり応援したりする２年生が多かったようですが，初めて
の大会で先輩達のすばらしいプレーや参加態度，今後の課題など多くのことを学ぶことができたようです。
２年生の１年間は，勉強と部活動との両立が大切になります。１年生で学習した内容を踏まえて新たな学

習内容を積み上げていきますので，自主学習・家庭学習がとても大切になります。授業内容の復習や１年生
の復習，知識を確認する問題やじっくりと考える問題など，様々な学習をバランスよく行っていくことも必
要です。自分なりに計画を立てて取り組んでください。また，部活動では，２年生が中心となる半年後を見
据えて，充実した活動を心掛けてください。

～ 春季大会を経験して ～

初めて参加した春季大会では，どの競技においても様々な成果や課題があったようです。感想の一部を
ご紹介します。

野球

久しぶりの大会でとても緊張しましたが，楽しんでやることができました。結果は，
２回戦で一条中に負けてしまいましたが，気持ちを切り替えて，チームの目標を夏の
総体で達成できるようにがんばりたいと思います。 （2-3 島田陽斗）

サッカー

宮の原中と戦いました。僕はこの日，「得点を決める」という思いで戦いました。
見事に先制点を決めることができました。試合にも勝ち，１回戦を突破することが
きました。２回戦はＰＫ戦の末，陽西・星が丘中に負けてしまい悔しかったです。

（2-3 石野秀真）

中学校で初めての団体戦でしたが，よい結果が残せてとてもうれしかったです。
個人戦では，最後の試合で負けてしまい県大会には出られませんでしたが，おもいきり
試合ができたのでよかったです。 （2-4 和田陽菜乃）

今回は初めての公式戦だったので，最初はとても緊張したけど，途中からはしっかり
ソフトテニス といつもどおりの試合ができて，やりきることができたと思うのでよかったです。

（2-1 安田裕飛）

大会に出場することができ，すべての人が強そうに見えて緊張してしまったけど， バドミントン

先輩とダブルスで１試合勝つことができたのはとてもうれしくて，私にとって自身と
なりました。また大会に出場できたら今回の経験を生かせるようなプレーをしたいと
思います。 （2-1 竹内朱里）

今回の大会では，上手な人がたくさんいたので，この人達を見習って，僕も上手に
なりたいと思いました。 （2-4 藤原圭汰）

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ ２年生で初めて経験した春季大会。結果としては負けてしまいましたが，チームと
しても個人としても得るものが多かったです。気持ちのもち方や声の大切さ，自分達
に足りない部分など，たくさんのことを学びました。そして今は，学んだことを生か
して練習に励んでいます。総体では，今回の負けをバネにして勝てるようにがんばり
ます。 （2-1 アグヌー有咲）

私は今回の大会でたくさんの課題が見つかりました。この課題をしっかり練習し，
今後の大会などに生かしたいと思います。 （2-1 佐原希花）

バレーボール

１日目は旭中に勝ち，２日目に進出。２日目は，陽北中と対戦し，１セット目は
点差をつけられ取られてしまいました。２セット目は何度もスパイクを決め，善戦
しましたが，取られてしまいました。試合には惜しくも負けてしまいましたが，迫
力のある試合でした。 （2-1 本多葵衣）

今回の大会は，結果はあまりよくなかったけど，試合をとおして得たものが多い
大会とになったと思います。このことを夏の総体に生かしたいです。（2-1 田涼太）

卓球


